
 

 

Robin Perli 

 

 

Peux-tu te présenter en quelques mots ?  

 Je m'appelle Robin Perli, j'ai 17 ans. Je suis classé 22 et licencié au TT Grésivaudan. En parallèle du 
tennis de table, je suis en terminale générale. 

Quand et comment as-tu débuté le Tennis de Table ?  

 J'ai commencé l'activité à l'âge de 5 ans à Sassenage. Mon père en faisait depuis longtemps et le fait 
de le regarder jouer à la salle m'a donné envie de m'y mettre. J'ai commencé et je n'ai plus arrêté. 

Quelles ont été tes différentes structures d'entrainement ?  

 Lorsque j'étais en 4ème, j'ai intégré le CREPS de Voiron. J'ai passé 2 ans là-bas puis, en seconde, j'ai 
pris la direction de Metz. Quant au volume d'entraînement, je m'entraîne tous les jours soit environ 12 
heures par semaine. 

Quel est ton style de jeu ?  

 Je suis un bon serveur remiseur. Je ne suis globalement pas un joueur qui fait beaucoup d'échanges, 
j'ai un jeu plutôt puissant. Je suis équilibré entre le Coup Droit et le Revers, je peux rentrer fort des 
deux côtés. Pour résumer, je joue beaucoup sur les premières balles. 

Quel est ton objectif à long terme ?  

 J'aimerais bien être dans les 150 meilleurs Français voire les 100 premiers. 

Combien de fois as-tu participé aux Championnats de France Jeunes ? Quel est ton meilleur résultat ?  

 Depuis 2016, j'y participe tous les ans et depuis 2 ans, j'en fais 2 grâce à mon sur-classement. C'est 
donc ma 9ème participation à cette compétition. Mon meilleur résultat est une 3ème place en simple 
benjamins en 2017. J'ai également obtenu une médaille de bronze en doubles cadets en 2021. 

Quel est ton ambition sur la compétition ?  

 L'objectif premier est d'abord de sortir de poule et de pourquoi pas battre une tête de série dans les 
16 premiers. Donc on va dire les 8èmes de finale même si c'est compliqué de se prononcer car je n'ai 
pas encore consulté la liste. 

Que représente cette compétition pour toi ?  

 Pour moi, c'est clairement la compétition de référence, celle pour qui tout le monde se prépare. 
Quand j'arrive dans la salle, je ressens un petit quelque chose de différent par rapport aux autres 
compétitions. C'est la compétition que j'attends le plus en début de saison. 

Tu as gagné un tour de Nationale 1 en Juniors B, comment as-tu vécu cette victoire ?  

 Je partais numéro 3 de la compétition donc gagner était possible mais remporter un tour Critérium 
c'est quelque chose de très compliqué. Malgré un début de compétition difficile, j'ai accumulé de la 
confiance au fur et à mesure pour finalement l'emporter. Je suis ravi du résultat qui me met en 
confiance pour les "France". Je me dis que j'ai le niveau, que je fais partie du peloton de tête et que 
même si ce n'est qu'en juniors B, cela reste un vrai bon résultat. 

 

 

Il ne nous reste plus qu'à souhaiter bonne chance à Robin dans son périple toulousain en espérant qu'il 
atteigne ou même dépasse l'objectif qu'il s'est fixé. 


